

KOMANDAN

Jadikan Inspirasi Dan Motivasi Bagi Para Ibu 'Aisyiyah, Danramil 0811/04 Merakurak Menghadiri Kegiatan Seminar Parenting Bersama Ikatan Guru Aisyiyah Bustanul Athfal

Basory Wijaya - TUBAN.KOMANDAN.OR.ID

Nov 20, 2024 - 21:27



TUBAN, – Danramil 0811/04 Merakurak Lettu Inf Santoso, Di Dampingi Bati Tuud Menghadiri Kegiatan Seminar Parenting Oleh Pimpinan Daerah Ikatan Guru Aisyiyah Bustanul Athfal (IGABA) Kabupaten Tuban Dengan Tema Sinergi Pola Asuh Orang Tua Dan Guru Terhadap Generasi Alpha, Bertempat Di Gedung Graha Sandya PT. Semen Indonesia Desa Bogorejo, Kecamatan Merakurak, Kabupaten Tuban. Rabu, (20/11/2024).

Sambutan Ibu Indah Umu chilmi selaku Pimpinan daerah Aisyiyah Kabupaten Tuban, menyampaikan bahwa saya selaku Pimpinan Aisyiyah Kabupaten Tuban mengucapkan banyak terima kasih atas terselenggaranya kegiatan ini dan Kami sangat mengharap dukungan dan bantuan seluruh warga Muhammadiyah di Tuban, agar kesuksesan dan kemajuan Muhammadiyah di Tuban bisa tercapai, serta dakwah islam berkemajuan bisa terwujud di wilayah kab Tuban.

“Saya sampaikan pesan penting kepada seluruh ibu-ibu ‘Aisyiyah se-Cabang Tuban untuk mengambil teladan dari Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari. Ia menyoroti empat sifat Nabi, yakni Shiddiq (jujur), Tabligh (menyampaikan dakwah), Fathonah (lembut), dan Amanah (terpercaya), yang harus menjadi pedoman bagi setiap ibu-ibu ‘Aisyiyah”Tuturnya.

Ditempat terpisah, Danramil 0811/04 Merakurak Lettu Inf Santoso juga senada menyampaikan bahwa, Aisyiyah kab Tuban agar tetap bersuka cita, bahagia, dan teguh dalam menjalankan peran dalam organisasi ‘Aisyiyah. Ia menekankan pentingnya menjadikan ‘Aisyiyah sebagai sarana dakwah untuk mencerahkan dan memajukan umat.

“Saya mengajak semua ibu-ibu ‘Aisyiyah untuk menjadi seperti mutiara. Ia menggambarkan mutiara sebagai suatu hal yang memiliki kilauan putih yang cemerlang, bernilai tinggi, dan diminati banyak orang, dan saya berharap agar sifat mutiara ini juga dapat menjadi inspirasi dan motivasi bagi para ibu ‘Aisyiyah Tuban dalam melanjutkan perjuangan dalam persyarikatan mulia ini”, Harap Danramil 0811/04 Merakurak. (Farozich)